

NOTICIAS: Formación en evaluación neuropsicológica y psicoestimulación en personas con enfermedad de Alzheimer y otras demencias.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 18-11-2011

Duración: 01' 56"

Del 19 al 26 de noviembre va tener lugar, en el Centro Asociado Escuelas Pías de Madrid, el curso Formación en evaluación neuropsicológica y psicoestimulación en personas con enfermedad de Alzheimer y otras demencias.

Este curso está dirigido a Personas implicadas en el cuidado y atención de personas mayores (auxiliares de geriatría y enfermería, terapeutas ocupacionales, psicólogos, etc.) que quieran formarse en el proceso de evaluación e intervención neuropsicológica en enfermos con demencia, con especial atención a la enfermedad de Alzheimer. El curso también va dirigido a alumnos de Psicología de los dos últimos cursos interesados en el tema.

Producción y realización: CEMAV
